

Mein Beitrag

zur Advents-Kalender-Aufgabe 2011

Von Trahho

Das Geschenk

Es war Heiligabend vor einigen Jahren. Aiko saß allein auf dem pinken Sofa im Wohnzimmer und langweilt sich.

Die Geschenke für ihre Freunde und Verwandten waren bereits verpackt und lagen unter dem Baum. Der Tisch fürs Festessen war gedeckt und die Gänze gebraten, als plötzlich der Türgong ertönte.

Aiko war erstaunt, so früh hatte sie ihre Gäste gar nicht erwartet. Sie eilte zur Tür und staunte nicht schlecht, als sie dort ihren lieben Yuuki mit einer riesigen Wassermelone sah.

Wo her hatte er nur gewusst, das sie sich genau dieses Geschenk wünschte?

Sie sagte „Ich liebe dich!“ und küsste ihn.